
 
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2008 
 
 
 
 
Pünktlich um 20 Uhr eröffnete am vergangenen Freitag (15.2.08) Oberschützen-
meister Johannes Kühn die Jahreshauptversammlung 2008 des SSV-Altenbach. Nach 
der Begrüßung und dem Totengedenken wurde das Vorjahresprotokoll vorgetragen. 
Danach kam OSM Johannes Kühn zu seinem Tätigkeitsbericht. Er wies auf das 50-
jährige Jubiläum der Wiedergründung des Vereines für das Jahr 2008 und auf das 
100-jährige Jubiläum der Gründung des selben im Jahre 2009 hin. Hierfür möchte er 
einen Festausschuss gründen, welcher sich um Zeitzeugen, Dokumentation, 
Ehrungen und einer Festschrift kümmert. Er berichtete auch von den vergangenen 
Veranstaltungen seitens des SSV Altenbach, welche  den Sinn der Präsentation, 
Mitgliederwerbung und auch für Einnahmen des Vereines haben. Hierbei sprach er 
die Königsfeier 2007, das Kreiswinterschießen, Teilnahme am Mathaisemarkt-
Umzug zusammen mit dem MSC-Altenbach, Ostereierschießen, Bewirtung 1.Mai 
Maibaumaufstellung, Teilnahme beim TSG Altenbach Ortsfußballturnier, MSC 
Ortsturnier Kartfahren, Teilnahme an den Jugendspiele Oberflockenbach, Mitter-
nachtsschießen mit Grillfest, Jugendspiele in Kooperation mit dem MSC, 
Ortspokalschießen und die Nikolausfeier an. Zudem konnte der Verein einen 
deutlichen Zuwachs an Mitglieder vermerken, der aus dem Zugpferd Bogensport 
resultiert. Insgesamt hatte der Bericht des OSM Positives zu verlauten. Nun kam 
Sportleiter Peter Stang an die Reihe. Mit der Luftpistolenmannschaft konnte man die 
Kreisoberliga halten, nur die Luftgewehrmannschaft musste von der Kreisliga A in 
die Kreisliga B absteigen. Aus der JHV 2008 der Jugend, welche am selben Tag um 
19:00 Uhr stattfand, gab er das Ergebnis der Neuwahlen bekannt. Jennifer Horvath 
hat nach vier Jahren ihr Amt als Jugendvertreterin niedergelegt und Marcel Sartor 
wurde neu gewählt. Daniela Stang verwaltet weiterhin die Jugendkasse. Peter Stang 
bedankte sich bei Jennifer Horvath für ihre geleistete Arbeit recht herzlich. Für die 
Ausrichtung der Schießwettbewerbe bedankte sich SL Peter Stang zudem bei allen 
Helfern. Nun kam unser Schatzmeister Manfred Ehlen zum Zuge und er begann 
seinen Bericht mit einer guten Botschaft. Im vergangenen Jahr wurde wieder ein 
kleines Plus für die Vereinskasse erwirtschaftet. Da immer noch Lasten auf dem 
Schützenhaus sind, zugleich Strom- und Heizungskosten erhöht, Zuschüsse gesenkt 
wurden, umso erfreulicher. Er erklärte die Ein- und Ausgaben des vergangenen 
Jahres der Versammlung ausführlich und nach Abschluss seines Berichtes, musste 
die Kassenprüferin Hannelore Horvath (Ehrenvorsitzender Claus Rimmler war an 
diesem Tag krank, aber entschuldigt- gute Besserung auf diesem Weg) ihres Amtes 
walten. Sie bescheinigte dem Schatzmeister eine hervorragende Kassenführung und 
bat die Versammlung um Entlastung des Vorstandes. Dies wurde einstimmig 
beschlossen. Nun stand der Punkt Neuwahlen auf der Tagesordnung. Hierfür stellte 
sich Ernst Bauder als Wahlleiter zur Verfügung. Nach den Wahlen, wurde der alte 
Vorstand wiederbestätigt, mit Ausnahme des Bogenreferenten, ehemaliger Inhaber 



des Postens Michael Schiel, welcher aus Zeitgründen nicht mehr kandidierte. Diesen 
Posten übernahm SL Peter Stang.  
Alter und neuer OSM wurde somit Johannes, Kühn, Schützenmeister Oliver 
Junghans, Schatzmeister Manfred Ehlen (dies nun schon über 30 Jahre), Schriftführer 
Erich Stern, SL Peter Stang,  JL Florian Foitzik. Diese Wahlen werden nun im 
Wechsel vollzogen, das heißt das nächstes Jahr wieder der Schützenmeister und 
Jugendleiter (dann wieder im 2 Jahres-Rhythmus) zur Wahl stehen. Zudem einigte 
man sich auf einen Luftpistolenreferenten, Inhaber dieses Amtes ist nun Stephan 
Bock, und einen Luftgewehrreferenten, in Person nun Erich Stern. Die Funktion des 
Sportgerätewarts führt jetzt Marco Schilling aus. Es gelang zudem einen 
Festausschuss für die 50 - und 100 Jahrfeier zu gründen.  
Am Schluß der JHV ehrte OSM Johannes Kühn Rita Rimmler für ihre Arbeit in und 
um den Verein mit der Ehrenmitgliedschaft.  
Um 22:25 Uhr  wurde die Jahreshauptversammlung dann beendet. 
 
  
 


